



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



30/03/2009

ITALIA: Detenidos un padre y un hijo por abusar de su hija y hermana durante 25 años

El hijo abusaba también de sus cuatro hijas, de entre 6 y 20 años

- * La víctima, de 34 años, fue violada reiteradamente desde los 9 años
- * La joven vivía en una habitación sin luz y su madre convivía con ellos
- * La prensa italiana le ha bautizado como el "Josef Fritzl de Italia"

RTVE.ES / AGENCIAS ROMA 27.03.2009 La policía italiana ha arrestado a un hombre de 64 años por abusar sexualmente de su hija durante 25 años y animar a su hijo, también detenido, a hacer lo mismo, en un caso que la prensa italiana ha bautizado como el "Josef Fritzl de Italia".

La Fiscalía de Turín, al norte de Italia, imputa al hijo, de 41 años, por abusar sexualmente de su hermana y de sus cuatro hijas, de entre 6 y 20 años, además de obligarlas a presenciar las violaciones.

El padre, que tiene diez hijos en total, fue detenido hace unos días, mientras que el hijo se encuentra en prisión desde el pasado febrero.

"Parece que en esta familia existe una especie de 'derecho de pernada' del padre sobre la hija," ha afirmado el fiscal Pietro Forno, según la agencia de noticias italiana Ansa.

La víctima, de 34 años, fue forzada a abandonar la escuela a los 13 años y vivía en una habitación sin luz, aunque según el fiscal no estaba secuestrada, aunque estaba totalmente sometida psicológicamente a su padre. La chica, violada reiteradamente desde los 9 años, denunció a las autoridades los abusos sexuales ya en 1994, pero no se la tomó en serio.

"La joven sufre de un trastorno de personalidad debido a la prolongada situación de incesto y abuso. El examen psiquiátrico demostró una situación de grave peligro y de personalidad completamente pasiva frente a su padre, ya que vivía en un clima de amenazas ", según el fiscal.

El padre y el hijo, ambos vendedores ambulantes, han sido acusados de violación, abuso familiar y de actos obscenos en público debido a que algunos de los abusos sexuales tuvieron lugar en un automóvil.

La madre vivía con ellos

La madre vivía en la casa familiar, donde, además de la joven, convivían tres hijos, incluyendo discapacitados físicos. "Era una familia normal", según el fiscal, que añade que por ahora no hay indicios de abuso sexual de otros niños.

La investigación comenzó el pasado octubre, cuando Laura (nombre ficticio) presentó una denuncia contra su hermano, acusándole de haberla violado y secuestrado durante dos semanas, cuando ella se refugió en su casa después de una discusión con su padre.

Según la agencia Ansa, el padre niega todas las acusaciones vertidas contra él y su hijo.

En Austria, Josef Fritzl, de 73 años, fue condenado a internamiento de por vida en una institución mental por tener a su hija encerrada en un sótano durante 24 años y abusar reiteradamente de ella, por lo que tuvo siete hijos con ella uno de los cuales murió porque no le prestó auxilio.

<http://www.rtve.es>

Buscar en el sitio

BUSCAR